

伊那ロータリークラブ



事務所 伊那市西町5016-2 <math>E(72)0077 例会日 毎週木曜日 会場くぬぎの杜 E(78)1121 会長 荒木康雄 幹事 向山賢悟 会報委員長 唐木 拓 第2992回 例会2023.6.8 No.1653



2022-23 年度 RI テーマ

IMAGINE ROTARY

ソング 我等の生業

会 長 談 話 荒木康雄会長

6月を迎え樹々の緑が深くなり、田植えが終了して田んぼも緑に染まり、私たちの周りは緑色に溢れています。緑色は落ち着きや平和・安全・健康などを感じさせる色で、リラックス効果や疲労回復効果があると言わ



れていますので、心にやすらぎを感じる方も多いかと思います。普段、私たちが目にしている色は人の心に深く影響を与えていることが「臨床心理学」で証明されています。色が人に与える影響は、まず「心理的影響」で、目にする色で記憶力、回復力、認識力が増します。

次に「生理的影響」で、色により神経に与え る影響が異なります。三番目は「感情的影響」 で、感情や気分は目にする色に大きく作用され ます。最後に「文化的影響」で、文化の違いで 色が人に与える印象が異なります。「色彩心理 学」では色それぞれに意味と効果が決められて いて、「赤」は情熱・強さ・興奮などの意味を持 ち、赤色を取り込むことによって元気ややる気 が芽生え気分を高揚させる効果があります。タ イガーウッズ選手が最終日に赤いウエアーを着 るのは有名です。「オレンジ」は温かさ・元気・ 可愛さなどの意味を持ち、明るい気持ちにさせ 親しみやすいイメージを与えます。食欲を高め る効果があり飲食店ではよく使われます。「黄」 は明るさ・活発・幸せなどの意味を持ち、注目 を集める効果があり、「青」は冷静・知性・未来 などの意味を持ち、気持ちを落ち着かせて集中 力を高める効果があるとのことです。色が人に 与える影響は思っている以上に大きいので、色 による効果を覚えて使い分けると、自分の気持 ちをコントロール出来たり、人に与える印象を 高めたりすることが出来るかと思われます。職 場の色を考えることによって効率が上がり、家 の中の色を使い分ければ家庭がより円満になる

かも知れません。但し、効果の保証は致しかねます。

誕 生 祝

神山公秀・下枝正一・平澤泰斗・唐木 章

結婚記念日祝

藤澤洋二・熊谷吏朗・笠井俊朗

在 籍 祝

荒木康雄(18)・笠井俊朗(5)・唐木 拓(5) 城取健太(5)・小松大介(4)・矢島 豪(4)







幹事報告 別紙をご覧ください

理事会報告概要

1.6月のプログラム 2. 入会希望者について 3. 伊那中央 RC との合同例会について 4. Z00M について 5. 夜間例会の当日キャンセルについて

委員会報告 雑誌紹介

○6月号「ロータリーの友」 下枝正一副会長

横組み P5~今年度 RI 会長ジェニファー・ジョーンズ氏の「さよなら」ではなく「おつかれ様」という記事。 次年度は「世界に希望を生み出そう」をテーマにこれまでの取組みを継続さ

せましょうと結んでいます。



P7~ロータリー親睦活動グループの紹介。

縦組み P4~8 安川電機特別顧問の津田氏の、AI や先端技術を駆使し、デジタルデータを基に業務管理を行うスマートファクトリーへの挑戦の記事。P14~17 ロータリーの友、創刊 70 周年特別企画俳句コンテスト。2600 地区からは、1 名の秀作と 2 名の佳作が選ばれています。

1年間ご清聴ありがとうございました。

世 席 報 告 会員数 56 名 内出席免除者 19 名 出席者 28 名 事前メーキャップ0名 出席率66.66%

ニコニコボックス

• 在籍祝

ラッキー賞

- · 下枝正一 · 向山賢悟
- ・飯島松一・唐澤幸利
- ・小松献臣・唐澤洋祐
- ・唐木 拓

次期委員会事業計画作成



役 員



親睦活動委員会



職業・社会奉仕、青少年奉仕委員会



クラブ管理運営委員会



情報・プログラム委員会



会報・会員増強委員会